



Comisión Permanente remite a la Cámara de Diputados diversas comunicaciones



Boletín No.2223

Comisión Permanente remite a la Cámara de Diputados diversas comunicaciones

En la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, la Mesa Directiva turnó a la Cámara de Diputados y a sus comisiones, diversos oficios de dependencias federales, universidades y congresos locales.

La Secretaría de Gobernación remitió el Informe bimestral sobre la ejecución de los programas y actividades gubernamentales, correspondiente al tercer bimestre del ejercicio fiscal 2022. Se envió a la Comisión de Radio y Televisión.

De la Secretaría de Salud se conocieron dos oficios, el que remite información relativa a las contrataciones por honorarios y "Reporte del monto ejercido de los Subsidios Otorgados", correspondiente al periodo enero-junio del ejercicio fiscal 2022. Fue enviado a las comisiones de Presupuesto y Cuenta Pública y de Salud.

Otro, sobre los informes trimestrales del presupuesto entregado a los beneficiarios a nivel capítulo y concepto de gasto, así como sobre el cumplimiento de las metas y objetivos con base en indicadores de desempeño previstos en las Reglas de Operación. Se canalizó a las comisiones de Presupuesto y Cuenta Pública, de Hacienda y Crédito Público y de Salud.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

28/07/2022

LEGISLATIVO

La Secretaría de Bienestar dio cuenta de los informes que contienen la planeación de los recursos del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social, correspondientes al segundo trimestre de 2022. Fue turnado a la Comisión de Hacienda y Crédito Público.

A las comisiones de Educación y de Presupuesto y Cuenta Pública se canalizaron los informes del Instituto Tecnológico Superior de Centla, así como de las universidades autónomas de Aguascalientes, Campeche, Guerrero y Nayarit, y Universidad del Papaloapan, sobre las Auditorías Externas a las Matrículas, así como los Informes Semestrales sobre la ampliación de la matrícula, correspondientes al primer semestre de 2022.

Se turnó a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados oficio del Congreso de la Ciudad de México, por el que se exhorta al Congreso de la Unión a donar voluntariamente recursos para la adquisición de medicamentos y equipo veterinario que puedan destinarse a la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente, para la atención y cuidado de animales asegurados a la fundación "Black Jaguar-White Tiger".

A la Comisión de Educación se remitió oficio del Congreso de Hidalgo, por el que exhorta a las cámaras de Senadores y de Diputados a expedir la Ley General en materia de Personas Jóvenes.

El Congreso de Jalisco envió un exhorto a las cámaras de Senadores y de Diputados a fin de que busquen los consensos necesarios para la aprobación de la iniciativa con proyecto de decreto presentada en el Senado de la República para reformar los artículos 1º, 25 Bis y 58 de la Ley Federal de Protección al Consumidor. Se remitió a la Comisión de Economía, Comercio y Competitividad.